



Aysa Damas, de priista a aliado de 4T

Sin experiencia previa en cargos públicos, Carlos Miguel Aysa Damas, hijo de quien fue gobernador de Campeche de 2019 a 2021 en sustitución de Alejandro Moreno Cárdenas; logró ser diputado federal del Partido Revolucionario Institucional por la vía de representación proporcional; es decir, sin servotado por los ciudadanos.

Aysa Damas es licenciado en Derecho egresado de la Universidad Anáhuac y su único cargo político previo fue consejero político estatal del Partido Revolucionario Institucional en Campeche.

En el ámbito privado, de 2020 a 2021 se desempeñó como gerente general del Hotel Navegante y director jurídico del Hotel Ocean View, también en su entidad.

Es uno de los hijos de priistas “destacados” a quien la actual dirigencia nacional les otorgó una diputación federal; no obstante, la semana pasada decidió no seguir el mandato del Consejo Político Nacional del PRI, en el que se ordenó votar en contra de la reforma.

Desde entonces, Aysa Damas fue tachado de traidor por sus correligionarios y criticaron la postura adoptada al destacar que estaba cambiando un voto por una embajada. / **KARINA AGUILAR**